

# DELIK HUKUM

## Sambang Warganya Oleh Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Oct 16, 2023 - 21:36



*Sambang Warganya Oleh Polsek Caringin Polres Sukabumi*

CARINGIN,SMI\* - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas (Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Desa Mekarjaya, Polsek Caringin, Polres Sukabumi, dengan penuh dedikasi melaksanakan kegiatan sambang warga di Kp. Nangkod, RT. 11/03, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan sambang warga adalah salah satu upaya penting dalam membangun hubungan yang kuat antara kepolisian dan masyarakat. Melalui sambang warga, Bhabinkamtibmas dapat lebih dekat dengan warga dan memahami isu-isu serta permasalahan yang ada di lingkungan mereka.

Selama kunjungannya ke Kp. Nangkod, Aipda Udin berinteraksi dengan warga setempat. Ia mendengarkan berbagai permasalahan dan aspirasi yang disampaikan oleh warga, sekaligus memberikan penjelasan mengenai peran dan fungsi kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Aipda Udin juga memberikan himbauan kamtibmas kepada warga. Ia mengingatkan pentingnya kerja sama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan, serta mengajak warga untuk selalu melaporkan potensi gangguan kamtibmas.

Kepala Desa Mekarjaya mengucapkan terima kasih kepada Aipda Udin atas kepeduliannya terhadap warga masyarakat. Ia berharap kegiatan sambang warga seperti ini akan terus berlanjut dan semakin memperkuat hubungan yang positif antara kepolisian dan masyarakat.

Aipda Udin menjelaskan, "Kami selalu siap mendukung dan melindungi masyarakat. Kami berharap melalui kegiatan ini, kami dapat lebih memahami kebutuhan dan permasalahan masyarakat kami, dan bersama-sama mencari solusi yang tepat."

Kegiatan sambang warga merupakan wujud nyata dari pendekatan proaktif kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan mendekati diri pada warga, kepolisian dapat lebih efektif dalam menjalankan tugasnya.